

vêque d'Avignon, qui estime qu'on lira ces Méditations avec fruit et avec intérêt, « même après celles de Bossuet ». Les âmes sincèrement religieuses en feront leurs délices : soit qu'elles se livrent aux œuvres extérieures du sacerdoce ou aux exercices cachés du cloître, soit qu'elles vivent dans le monde, elles y trouveront également le repos, l'énergie, la sécurité du plein abandon aux « paroles de vie éternelle » dont le P. Nouvelle est ici le pieux et éloquent interprète.

— ERNEST HELLO, PRIÈRES ET MÉDITATIONS INÉDITES, publiées par M^{me} LUCIE FÉLIX-FAURE-GOYAU, 1 vol. in-16 de la collection *Chefs-d'œuvre de la littérature religieuse*. N° 597. Prix : 0 fr. 60. BLOUD et C^{ie}, éditeurs, 7, place Saint-Sulpice, Paris (VI^e).

Comme les Psaumes, les Prières d'Ernest Hello sont à la fois des prières et des poèmes. Poèmes qui n'expriment pas l'amour humain et ne chantent pas la beauté créée, ces prières, par une sorte de miracle, se mettent à parler l'ineffable. Elles inventent des mots pour dire le néant et pour glorifier Celui qui Est. On sera reconnaissant à M^{me} Félix-Faure-Goyau d'avoir pieusement recueilli ces pages sublimes qui feront à la fois la joie des lettrés et l'édification des âmes religieuses.

— LE TRÉSOR DES CATÉCHISTES VOLONTAIRES, par l'abbé Motte, curé-archiprêtre de Chorges. Tome I, Le symbole, in-12, 1 fr. 50. — P. Lebielleux, éditeur, 10, rue Cassette, Paris (6^e).

Ce recueil se recommande à tous ceux qui s'occupent de l'enseignement du catéchisme, et non seulement aux catéchistes volontaires, mais aussi aux prêtres qui exercent le saint ministère, aux missionnaires et aux conférenciers. Tous pourront y puiser des traits courts, instructifs et intéressants, sur toutes les matières de l'enseignement religieux. Combien il est difficile de fixer l'esprit des enfants dans une classe de catéchisme, pas n'est besoin d'une longue expérience pour s'en rendre compte. Une petite histoire bien choisie, un bon mot cité à propos, éveille leur attention et grave dans leurs jeunes intelligences la vérité enseignée. On trouvera ici des traits historiques intéressants sur toutes les leçons du catéchisme ayant trait au Symbole. Un second volume, qui paraîtra prochainement, se rapportera aux commandements de Dieu et de l'Église, c'est-à-